



## PUERTAS ABIERTAS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

Como ya es una excelente costumbre, el primer día de marzo se llevó a cabo la jornada de *Puertas Abiertas 2011* en el Instituto de Ingeniería, evento organizado por el personal de la Secretaría Académica en conjunto con varios investigadores, donde se invita a la comunidad estudiantil interesada a que conozcan el trabajo que se hace, principalmente, dentro de nuestros laboratorios. A las 10 am y 4 pm, antes de iniciar las visitas, se mostraron dos presentaciones a cargo del Secretario Académico, doctor Ramón Gutiérrez Castrejón, en el *Auditorio José Luis Sánchez Bribiesca* que no fue suficiente para albergar la cantidad de gente que asistió y por la que se tuvo que habilitar una de las salas alternas. El Dr Gutiérrez ofreció pormenores sobre las características generales del iiUNAM. A su vez, cada uno de los subdirectores hizo una presentación de la forma en que está constituida su subdirección, tanto en coordinaciones como en laboratorios. Al final de cada una de ellas hubo una ronda de preguntas a cargo de los estudiantes.

Terminadas las presentaciones, los más de 300 estudiantes se dividieron en grupos para visitar una o varias de las 24 opciones que se ofrecieron:



Rumbo a la Mesa Vibradora abordo del Electrobús.

- Laboratorio de Instrumentación Sísmica
- Centro de Registro Sísmico
- Laboratorio de Estructuras y Materiales
- Laboratorio de Mecánica de Suelos
- Laboratorio de Ingeniería Ambiental
- Laboratorio de Vías Terrestres
- Laboratorio de Costas y Puertos
- Laboratorio de Detección de Fugas
- Laboratorio de Modelos Fluviales (Mesa de Arena)
- Laboratorio de Electromecánica (Doble altura)
- Laboratorio de Control de Procesos
- Laboratorio de Energías Renovables y Diseño Bioclimático
- Laboratorio de Control de Vibraciones
- Laboratorio de Pruebas no Destructivas
- Laboratorio de Electrónica de Potencia
- Laboratorio de Ingeniería Lingüística
- Laboratorio de Túnel de Viento
- Laboratorio de Dinámica de Fluidos Computacional
- Laboratorio de Geoinformática
- Laboratorio de Transporte y Sistemas Territoriales
- Laboratorio de la Mesa Vibradora
- Laboratorio de Gasificación
- Laboratorio de Planta Solar
- Laboratorio de Óptica Solar



En el Laboratorio de Gasificación.

Esperamos que este tipo de eventos incentiven a los jóvenes a estudiar carreras ingenieriles y que cuando sea la oportunidad formen parte de la comunidad del Instituto de Ingeniería. ■■

Más información sobre el evento con Verónica Benítez Escudero dentro de la página del Instituto de Ingeniería. [www.ii.unam.mx](http://www.ii.unam.mx)

